
93.01.01 張苙雲董事長接受自由時報採訪，談「手術同意書新版本施行」。 
9.301.05 中山大學中山學術研究所朱柔若副教授、林東龍研究生來訪。 
93.01.06 王貞云主任接受桃園廣播專訪，談「民眾用藥安全」。 
93.01.07行政會議委員特別會議。 
93.01.09 林昭吟召集人至陽光基金會演講「醫病關係」。 
       陳雅晶組長、冷東萍專員出席醫藥記者年終餐會。 
93.01.13召開「民眾需要標示完整的藥品--寄藥袋 大抽獎」記者會。 
93.01.14 張苙雲董事長接受NEWS98阿達新聞檔案專訪，談「藥袋標示」。 
       張苙雲董事長接受人本教育電台專訪，談「藥袋標示」。 
93.01.27 張苙雲董事長接受聯合報採訪，談「台大醫院明訂禁收紅包」事件。 
93.01.28張苙雲董事長接受蘋果日報、東森電視、中天電視、公共電視、超視新
聞、中視、年代新聞、TVBS-N、華視、NEWS98阿達新聞檔案、廣播電台聯訪，
談「台大醫院明訂禁收紅包」事件。 
       劉梅君執行長接受三立新聞台、飛碟午餐、中廣、台灣日報專訪，談「台
大醫院明訂禁收紅包」事件。 
93.01.29 張苙雲董事長接受NEWS98周玉蔻七點檔專訪，談「台大醫院明訂禁收
紅包」事件。 
       王貞云主任接受中廣四神湯節目專訪，談「藥袋標示」。 
       舍季設計公司李盈洲經理來訪。 
93.02.02 文毅彩色印刷有限公司顏進榮經理、王建豐經理來訪。 
       中山大學中山學術研究所林東龍研究生至醫改會資料收集。 
93.02.03 冷東萍專員拜訪舍季設計公司。 
93.02.04 劉梅君執行長接受民生報專訪，談「健保住院支付--規定主治醫師需天
天巡房」。 
93.02.09 林昭吟召集人接受自由時報專訪，談「單一醫師合理門診量」。 
93.02.11 劉梅君執行長接受NEWS98「財經起床號」陳鳳馨主持人訪問，談「給
付降低 急診病患成人球」事件。 

93年度董事會。 
93.02.12 李聖婉召集人接受自由時報專訪，談「健保局：藥商申報不實 將取消
給付」事件。 
93.02.13 張苙雲董事長接受中時晚報專訪，談「幾付撐不下去 醫院揚言 選前停
辦健保」事件。 

醫改會發佈「在實證的基礎上檢視總額支付合理性應公開健保申報和醫

院財務資訊」新聞稿。 
93.02.15第8期會訊出刊。 

93.02.16張苙雲董事長接受飛碟電台「飛碟晚餐」陳文茜主持人專訪，談「幾付
撐不下去 醫院揚言 選前停辦健保」事件。 
93.02.23林昭吟召集人接受天下雜誌專訪，談「健保制度的問題--總額支付制度」。 



93.02.25 張少榮工程師來訪，談辦公室E化相關事宜。 
93.02.26 辦公室員工業務會議。 
93.02.27 行政會議。 
93.03.01 林昭吟召集人、施堯啟專員出席立法院衛生環境及社會福利委員會「健

保總額支付制度運作困境與永續經營之探討」公聽會。 

93.03.02 張苙雲董事長、柯亦君事務長、冷東萍專員參加台北大安扶輪社例會。 

93.03.09 李聖婉召集人、施堯啟專員出席衛生署藥政處研商建立藥袋資料庫事宜

會議。 

93.03.10 林昭吟召集人、王貞云主任、施堯啟專員拜會李玉春教授。 

93.03.12 張苙雲董事長接受健康聯播網「報告總統」專題訪問，談「健保制度改

革問題」。 

93.03.19 總額專案會議（一）。 

93.03.22 劉素芬專員出席衛生署病人安全委員會第五次會議。 

93.03.23 電腦維護簽約。 

93.03.26 喜馬拉雅基金會沈聖書主任、白瑪麗副研究員來訪。 

總額專案會議（二）。 

93.03.27 醫療糾紛經驗交流與分享聚會。 

93.03.30 劉梅君執行長、劉素芬專員出席衛生署醫政處研議「醫療機構施行手術

及麻醉告知及取得病人同意指導原則」草案會議。 

93.04.01 王貞云主任、施堯啟專員參加台灣醫界聯盟第29次臨床試驗訓練課程

「健康保健領域之消費者運動：替社會大眾監督藥物法規制定及核準之過程&形

成衛生政策時該如何廣納民眾意見」。 

93.04.02 總額專案會議（三）。 

台灣亞洲基金會沈泰民執行長、謝孝宗計畫專員來訪。 

93.04.06 施堯啟專員出席中央健保局研商「呼吸器依賴患者整合性照護試辦計

畫」納入全民健保醫療費用支付標準全面實施方案會議。 

93.04.09 行政會議。 

精神健康基金會呂宜瑋執行秘書來訪。 

電腦設備維護工程師來訪。 

93.04.12 王貞云主任接受蘋果日報訪問，「色狼披醫袍猥褻女病患」事件回應。 

        王貞云主任接受蘋果日報南部版訪問，「病人肝膿瘍術後突然死亡」

事件回應。 

93.04.14 舍季公司陳盈洲業務經理來訪。 

93.04.15 謝佩珊專員參加「總務文書研習課程」（15-16日）。 

93.04.16 行政會議。 
93.04.17 劉素芬專員參加第二屆台灣醫療品質促進年會（17～18日）。 
        張苙雲董事長、王貞云主任接受蘋果日報專訪，評論醫療糾紛尋求黑道
協助解決之研究發現。 



93.04.20 圖書管理系統建置工程師來訪。 
        冷東萍專員拜訪典匠資訊股份有限公司。 
93.04.22 張老師、郭醫師會談。 
        施堯啟專員出席九十三年醫院總額業務執行討論會暨醫院總額支付委
員會第十五次委員會議（22～23日）。 
93.04.23 高雄醫學大學行為科學研究所社會工作學組研究生暑期實習申請面談。 
93.04.27 施堯啟專員出席西醫基層總額支付委員會第11次委員會議。 
93.04.28 台北大學社工系學生暑期實習申請面談。 
93.04.30 行政會議。 
93.05.03台灣大學社工系學生暑期實習申請面談。 
93.05.04 王貞云主任、陳雅晶組長參加花旗亞太NGO卓越獎募款研討會。 
        民間司法改革基金會來訪。 
93.05.05冷東萍專員參加海棠基金會承辦之青輔會93年北區NPO人才培訓「方案
管理研習班」。（5.8.12.15.22） 
93.05.07 工程師來訪談圖書管理系統建置作業。 
93.05.10 政治公關課程。 
        工程師至會內系統維護。 
93.05.11 李聖婉召集人接受聯合、民生、自由三報訪問，談「提升用藥安全 台
北榮總創新中英雙語藥袋標示」 
93.05.12 王貞云主任至長庚醫管課程演講。 
93.05.13 施堯啟專員、冷東萍專員參加亞洲區基金會及民間組織議會---台灣分會
及台灣亞洲基金會所主辦的台灣非營利組織資訊科技運用研討會（13～14日）。 
        劉素芬專員參加會計準則…. 。 
93.05.18陳雅晶組長參加海棠基金會承辦之青輔會93年北區NPO人才培訓「行銷
管理進階班」。（18.25.6/01.08.15.29） 
93.05.25 王貞云主任參加台美NGO癌症防治國際交流研討會。 
        台中開懷協會來訪。 
93.05.27 劉素芬專員接受民視專訪談「醫療糾紛的類型與醫改會處理程序」。 
93.05.28 國立臺北大學社會工作學系主辦、台灣醫療改革基金會、罕見疾病基金
會協辦之醫療弱勢與社會工作學術研討會。 
93.06.03 全民健保組林昭吟召集人接受自由時報專訪，談「醫院自主管理下，如
何維護民眾就醫權益」。 

93.06.04 張苙雲董事長、王貞云主任於民生報聯名發表《全民健保權益誰來把
關？—從健保局總經理應具備的條件談起》一文。 

劉素芬專員應中華民國醫務社會工作協會之邀，至彰化基督教醫院演講

「從台灣現況談醫療疏失與糾紛：剖析台灣民眾求醫行為與醫療文化」。 

93.06.05 張苙雲董事長至政治大學新聞所EMBA班演講「當醫療問題與媒體相
遇：談醫改會如何定位自巳？如何操作議題？」。 

93.06.09 員工業務會議。 
93.06.11 行政會議。 



        劉素芬專員應中華民國醫務社會工作協會之邀，至阮綜合醫院演講「從
台灣現況談醫療疏失與糾紛：剖析台灣民眾求醫行為與醫療文化」。 

93.06.15  「民眾觀點之醫療品質問卷調查」專案會議。 
93.06.16  病歷取得障礙調查記者會。 

劉素芬專員接受東森「全民開心－得意購夠樂」節目專訪，介紹醫改
會。 

93.06.18  張苙雲董事長出席新台灣人文教基金會之新野論壇聚會，擔任引言人談
『醫療糾紛』。 

藥品政策組會議。 

會內電腦系統維護。 

93.06.21 劉梅君執行長接受中廣「台灣e起來」與News98「財經起床號」專訪，
談「台灣病歷取得障礙」。 

93.06.23  劉素芬專員出席法律扶助基金會會議。 
93.06.24  張苙雲董事長、王貞云主任、施堯啟專員參加民生報健保座談會（一）。 
93.06.25  員工業務會議。 

張苙雲董事長、林昭吟召集人接受《新新聞週報》專訪，談「全民健保

制度」。 
劉梅君執行長、冷東萍專員出席全嘉莉記者『活著走出醫院』新書發表

會。 

行政會議。 

 
93.06.26 王貞云主任應成大醫院藥劑部之邀對南部地區藥事人員繼續教育演講

『民眾對藥事作業的期待』。 
93.06.29 張苙雲董事長至羅東博愛醫院演講『從民眾觀點看醫療問題與品質』。 
        王貞云主任、施堯啟專員出席民生報『健保總額預算與自主管理對醫院

經營的衝擊與影響』座談會。 
93.07.03 李聖婉召集人出席成功大學用藥安全論壇演講談『從民間觀點談用藥安

全』。 
93.07.08  93年度第二次董事會 
 


